

Déclaration liminaire

Monsieur l'Inspecteur d'Académie

Nous sommes de plus en plus nombreux autour de cette table à être trop jeunes pour avoir connu de l'intérieur l'embrasement provoqué par la déclaration entrée dans l'histoire du tristement célèbre Claude Allègre : « *il faut dégraisser le mammouth* ».

Nous aurons en revanche les un·es et les autres tout le loisir de nous remémorer joyeusement à la veillée, près de l'âtre, l'entrée aussi tonitruante que fracassante de l'actuelle ministre sur la scène de l'Éducation Nationale. Elle aura en terme de record à battre placé la barre vraiment très haut, une prouesse à la hauteur de son titre de ministre des sports.

Car s'il avait fallu trois semaines à Claude Allègre pour s'aliéner l'ensemble de la profession, vingt-quatre heures auront suffi à Mme Oudéa-Castéra pour porter haut et fort sur la place publique nombre des problématiques que nous nous échinons à visibiliser.

Rappelez-vous : en décembre dernier vous déploriez le lancement de notre campagne sur le non-replacement. Nous pouvons désormais nous targuer du soutien de la ministre.

Nous militons depuis toujours pour que l'argent public aille à l'école publique. Merci à la ministre d'avoir permis de souligner les scandaleuses subventions publiques aux écoles privées.

Nous dénonçons « ParcoursSup » depuis sa mise en place. La ministre, en soutien, choisit de payer de sa personne pour illustrer comment la haute-bourgeoisie détourne le processus pour assurer les meilleures places à sa progéniture.

Enfin, quand ses prédécesseurs se payaient de mots, la ministre met en évidence le communautarisme et le séparatisme d'avec la République à l'œuvre parmi certaines franges radicalisées de la population.

Nous vous demandons souvent de nous écouter, mais vous ne le faites pas. La ministre, aujourd'hui, montre comme vous avez tort, et combien nous avons raison.

C'est pourquoi nous lui exprimons notre soutien plein et entier.

À peine nommée des rumeurs bruissent d'un départ imminent. Nous déplorons vivement cette censure, nous demandons son maintien et prions son cabinet de ménager dans son emploi du temps tous les espaces suffisants pour qu'elle puisse s'exprimer le plus largement possible dans les médias.

Merci de faire remonter notre soutien.